Football Associatif réaliste

Trois matchs, trois victoires: le Football Radical Croix Rousse se porte bien au printemps.

A son traditionnel jeu plein de lumières, d'agilité au sol, de coup de reins sensuels et d'accrobaties aériennes, ce fameux "Joga Farito" comme le désignait Pef l'an dernier – le Far semble avoir ajouté une nuance de réalisme soviétique, une touche de Pavel Nedved attitude qui réussit bien à l'équipe. Et ça fait chaud au coeur des afficionados de la brigade rouge et noire avec de jolis reflets roux.

Far Croix Rousse - Chinois Orla 5-2

Fin avril, c'est d'abord ce qu'on appelle le Titan Loisir Trophée : le FAR, l'équipe à une étoile (championnat du rhöne 2006, on ne se lasse pas de le rappeler) rencontre les étudiants chinois de Lyon, champion de France des étudiants chinois de France, et c'est pas rien.

Léger avantage psychologique pour les joueurs du FAR : les 3 derniers matchs contre la même équipe se sont soldés par trois larges victoires.

Par contre Gui el Pono, blessé, ne joue pas : il donne ses instructions depuis le bord du terrain avec son mégaphone.

Malik ouvre la marque après avoir dribblé tous les défenseurs dans la surface de réparation; puis Kobri en rajoute deux grâce à des passes décisives de Raf puis de Peter. 3-0 à la mi-temps.

Deuxième mi-temps : tout pour l'attaque ! C'est la consigne du coach. Et l'attaque a bien une vingtaine d'occazes mais marque seulement deux buts supplémentaires (Peter puis Burns, dans un angle improbable). Il reste un quart d'heure à jouer et le FAR mène 5-0. Mais vendange pas mal d'occasions et les Chinois de Lyon réduisent le score par deux fois.

Au final pour cette désormais traditionnelle rencontre entre Croix Roussiens intermittents et Chinois expatriés : 5-2.

ILF - FAR Croix ROUSSE: 0-1

Retour au championnat : 11ème journée contre ILF à la Plaine des Jeux.

Bizarre, cette impression cette année que les joueurs du FAR sont sous-estimés par leurs adversaires... On le sent ce soir aux rires goguenards des joueurs de l'International Lyon Football. Est-ce parce que les joueurs du FAR ont des têtes de fumeurs réguliers de tamiflu ? Est-ce l'aspect rougeaud et en sueur de l'attaquant de pointe avant même de commencer à jouer ? Est-ce l'odeur marécageuse qui se dégage des maillots du FAR ? Bref ILF est en confiance. Ils vont nous péter nos petites pattes de chevrètes, comme ils disent en rentrant sur le terrain.

Le match est acharné, les occasions sont rares et les attaques du FAR sont facilement

repoussées par la défense d'ILF.

De l'autre côté du terrain, Gui est dans les cages du FAR et assure les sorties, faisant même une petite remontée tranquillou, balle au pied jusqu'au milieu de terrain.

0-0 à la mi-temps.

La deuxième mi-temps est plus aggressive, l'attaque du FAR est plus efficace, se créant rapidement deux occasions franches. Et à la 60ème minute pile poil,

Kobri entre dans la surface et contourne deux défenseurs pour envoyer une grosse bouboule sous la barre : le ballon rebondit dans la surface, Requin ajuste une reprise de volée : Main du défenseur ! Ahlala le penalty est évident et Cheval franchit la ligne du milieu de terrain, en route vers le face à face décisif. Et but ! Même si cette fois le gardien est parti du bon côté.

ILF continue à attaquer ensuite mais on sent qu'ils lâchent prise et le FAR résiste bien à leurs offensives rageuses qui se poursuivent jusqu'à la fin du match.

Le FAR gagne donc un 1-0, et c'est un score très inhabituel cette saison et qui ressemble à un vrai score de match de foot. Au cours de l'apéro sur le parking de Gerland, tout le monde est d'accord pour dire que la défense n'a pas craqué et que l'avant a assuré le service minimum.

L'homme du match : Burns, exceptionnelle animation au milieu du terrain, de bons retours défensifs et un sens du jeu toujours renouvelé, Burns, de nouveau homme de la rencontre, une étoile montante du FAR.

12ème (et dernière journée ?), Charly. FAR - CREPS : 2-0

Sont là pour recevoir à domicile, sur la moquette verte du stade de Charly : Mat le Flamand, Lio l'Egyptien, Cheval, Nico, Requin, Peter, Kobri, Bess, Raf, Rol, Gui et Fred.

C'est aussi le retour de l'arbitre mascotte du FAR : l'inénarable Sergueï Ravalovitch, toujours aussi pédagogue pour expliquer ses décisions ou ses absences : "Non là je siffle mais cette fois y'a *vraiment* faute ", " Oui, je sais, y'avait *sûrement* un petit quelque chose mais bon".

C'est également le dernier match de la saison pour les Creps qui pénètrent sur le terrain les cheveux teints en bleus et rouges.

Première mi-temps en 4-5-1; Kobri seul en pointe court devant les trois défenseurs qui se font passer la balle sans se presser; une fois éliminé l'attaquant de pointe, cramé au bout de 10 minutes, ils peuvent progresser face au milieu de terrain qui tente de gêner le porteur du ballon mais celui-ci passe tranquillement à son voisin, et les Creps remontent le ballon sans trop se presser pour pénètrer dans la défense du FAR....Sur laquelle ils butent la plupart du temps. Les quelques percées dangereuses se heurtent de toute façon à Gui, dans son nouvel habit de gardien de but exceptionnel. Le secteur offensif est par contre paralysé dans la chaleur et la

plupart des joueurs suffoquent au bout d'un quart d'heure

L'entrée en jeu de Peter change la donne en seconde mi-temps : le FAR revient à un 4-4-2 plus traditionnel. Mais il faut attendre la 78ème mi-temps pour que le compteur du match se débloque :

Niko le long de la ligne, il remonte toute l'aile droite, il s'arrrache et s'oriente vers la surface de réparation, il est encore très excentré, il centre, non ! C'est un tir, un pointu devissé flottant et le ballon arrive en pleine lucarne un angle incroyable ! Goaaaaaaaaaaa do Kayzer!

Sans doute le meilleur moment pour prendre l'avantage et les Creps sont abasourdis, surtout parce qu'ils étaient persuadés de dominer. Quelques minutes plus tôt Sergueï n'avait pas sifflé penalty pour eux sur un tacle moyen-moyen de la défense du FAR. Après ce but (contre le cours du match?), les Creps ont grave la mort.

82ème minute, le FAR profite de l'agacement des joueurs creps :

Attention ça va vite sur l'aile gauche, Lio, Lio, Lio, il passe le long de la touche encadré par deux défenseurs, il parvient à servir Kobri, Kobri entre dans la surface de réparation et décalle pour Cheval, Cheval! Qui a surgi de nulle part et s'avance balle au pied face au gardien, il le fixe parfaitement et goaaaaaaaaaaal do Chevão! 2-0 pour le FAR!

Les Creps sont totalement démobilisés et le Football euphorique radical croix rousse aurait encore pu aggraver le score dans les dernières minutes. Sergueï siffle finalement la fin du match à la 99ème minute, parce qu'il aime bien faire l'arbitre, être au milieu du spectacle et il veut faire durer le plaisir.

2-0 pour le Far, c'est le score final.

En allant saluer les joueurs du Far qu'il sert un à un contre son coeur, l'arbitre de la rencontre déclare : "Franchement, y aurait pu avoir 0-0...heureusement que le FAR y plante toujours !"

Apéro de fin de saison avec du magret de crampons stabilisés et des travers de protèges tibias marinés dans la Graffenwalder. Un banquet de compétition où les faricrussiens font appel au dieu de la statistique pour faire le bilan de la deuxième moitié de saison : 8 buts marqués et 2 encaissés sur les trois dernières confrontations; sur les 14 dernières rencontres, le FAR n'en a perdu qu'une et en gagné 10. Très impressionant. Mais cela suffira t-il à propulser le Far en journée finale ?

L'homme du match : incontestablement ce nouveau gardien de but, plus connu comme meneur de jeu du FAR, Gui el Pono dont les filets n'ont pas tremblé et dont les arrêts décisifs et les relances à la main ont permis d'assurer cette nouvelle victoire des rouges et noirs .

NDLR:

Le chroniqueur s'excuse pour les retards pris ces derniers temps dans la rédaction des exploits extraordianires du FAR, mais il tient à précise qu'il était retenu en otage par un commando des Tigres Tamouls du Sri Lanka.